

Herr
Sven **Kaniewski**
Kreisbrandinspektor / Landkreis Bayreuth
Gemeinde Glashütten

Aushändigung des Steckkreuzes als Ehrenzeichen "für besondere Verdienste um das Feuerlöschwesen"

Sehr geehrter Herr Kaniewski,

am 6. Juli 1995 sind Sie in die Freiwillige Feuerwehr Glashütten eingetreten.

Als der KFV Bayreuth ab dem Jahr 2005 sein Team für die Öffentlichkeitsarbeit immer weiter verstärkte und begann, intensiv Öffentlichkeitsarbeit zu betreiben, waren Sie einer der ersten Kameraden, die bereit waren, diesen Fachbereich mit auf- und auszubauen.

Das Erscheinungsbild des Feuerwehrwesens erfuhr eine Erneuerung und junge, moderne Ideen und Techniken rückten in den Mittelpunkt.

Nach mehreren Jahren der intensiven Mitarbeit im KFV Bayreuth waren Sie als fleißiger und unermüdlicher Kamerad bekannt und geschätzt.

Genau eine solche Führungskraft wurde 2017 für die Jugendarbeit im Landkreis Bayreuth gesucht – und mit Ihnen gefunden. Zum 1. Januar 2017 wurden Sie zum Kreisbrandmeister mit besonderer Verwendung als Kreisjugendfeuerwehrwart bestellt. Sie mussten sich aus dem Stand um Großveranstaltungen im Bereich der Jugend kümmern – und das mit einer unglaublichen Liebe zum Detail.

Als völlig unerwartet eine KBM-Stelle in der Ausbildungsinspektion mit der Zuständigkeit für den Themenbereich „Einsatz und Führung“ besetzt werden musste, waren Sie der richtige Mann.

Am 1. Januar 2018 übernahmen Sie diese neue Aufgabe als KBM und entwickelten in kürzester Zeit nicht nur neue, erfolgversprechende Ideen und Konzepte zur Weiterbildung der Führungskräfte im Landkreis, sondern waren damit auch sehr erfolgreich.

Sie eigneten sich schnell weiteres Fachwissen an und waren auch in der UG-ÖEL eine wertvolle Unterstützung für

Bei Großschadenslagen waren Sie eine wertvolle Unterstützung für die entsprechenden Einsatzleiter.

Während der Corona-Pandemie wurden Sie an den verschiedensten Stellen eingesetzt und zu Beginn des Ukrainekriegs kümmerten Sie sich um die Vorbereitung von Notunterkünften.

Am 31.10.2022 wurden Sie zum KBI für den Inspektionsbereich II des Landkreises Bayreuth bestellt.

Durch Ihre konsequente und fachlich brillante Arbeitsweise ist es Ihnen gelungen, eine deutliche Harmonisierung im Inspektionsbereich II zu erreichen. Dabei standen Kameradschaft, hohes Verantwortungsbewusstsein und Präzisionsarbeit besonders im Vordergrund.

Nach Ihrer erfolgreichen Ausbildung zum „vorab benannten örtlichen Einsatzleiter“ wurden Sie zum ÖEL im Landkreis Bayreuth ernannt.

Bei den Einsätzen von Feuerwehr-Hilfeleistungskontingenten aus der Stadt und dem Landkreis Bayreuth übernahmen Sie Führungsverantwortung und führten zuletzt im Jahr 2024 das FHK „Standard“ als stellvertretender Kontingentführer äußerst erfolgreich nach Südbayern.

An zahlreichen Einsatzstellen im Landkreis Bayreuth haben Sie sich als umsichtiger und versierter Einsatzleiter bewährt.

Sie haben sich somit in hervorragender Art und Weise um das Feuerlöschwesen in Bayern verdient gemacht.

Hierfür gebührt Ihnen besonderer Dank und Anerkennung. Der Staatsminister des Innern, für Sport und Integration, Herr Joachim Herrmann, hat Ihnen deshalb das Steckkreuz als höchstes Ehrenzeichen "für besondere Verdienste um das Feuerlöschwesen" verliehen.